



Viele neue Vogelhisli gebaut

Am 18. August hatte die Narrenzunft Krutstorze Gottenheim im Rahmen des Gottenheimer Sommerferienprogrammes vor dem Vereinsheim in der Schulstraße mit vielen Kindern Spaß beim „Vogelhisli“ bauen. Das Angebot war sehr begehrt, und so konnte die Zunft mit 26 Jungen und Mädchen aus Gottenheim bei hochsommerlichen Temperaturen loslegen. Die Narrenzunft wurde von der Firma Meier aus Gottenheim und der Firma Müllerschön aus Umkirch mit Holz und Werkzeug unterstützt. Die Zunft hatte die Bausätze für die Vogelhäuschen schon vorbereitet, so dass die Kinder direkt mit dem Zusammenbauen beginnen konnten. Mit handwerklichem Geschick begannen die Kinder pünktlich um 10 Uhr mit dem Bohren und Hämmern. Geduldig schmirgelten sie die Holzbretter ab und voller Tatendrang wurden diese anschließend zusammen genagelt. Zur Mittagszeit gab es in der Zunftstube ein wohlverdientes Mittagessen. Gestärkt legten die „Vogelhislibauer“ wieder los und beendeten ihr Werk. Da es sommerlich heiß war, gab es zum Abschluss noch ein kühlendes Eis für jeden fleißigen Handwerker. RK/Foto: privat